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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

As denúncias da população sobre o não início das obras na Rodovia BR-365/MG Perímetro Urbano
Uberlândia-MG na altura do bairro Taiaman tem se intensificado após o primeiro turno das eleições de 2018. De acordo
com relatos dos moradores da região e matérias jornalísticas, até semana passada havia maquinário no local, que
indicava o início das obras, mas logo após o primeiro turno das eleições de 2018 as máquinas foram retiradas.

O Governo Federal anunciou a liberação de 22 milhões de reais para as referidas obras, que nem mesmo
foram iniciadas, tendo uma expectativa de início desde 2015.

No ensejo de se apurar as denúncias feitas, solicita que a mesa diretora da Câmara Municipal de Uberlândia
indique vereadores a formar comissão especial para apurar os fatos das denúncias apresentadas cumprindo com o
dever fiscalizador que a nós é conferido pela Constituição Federal e a Lei Orgânica.

solicitação para que sejam indicados vereadores e seja formada comissão especial para apurar os motivos
pelos quais as obras da trincheira no bairro Taiaman ainda não terem sido iniciadas e o maquinário que estava na obra
terem sido retirados do local logo após o período eleitoral
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Sala das Sessões, 15 de outubro de 2018

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à MESA DIRETORA

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA



Nome Quantidade

CARRIJO 1
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